

# LETTRE D'INFORMATION APBMT

**Bonne année 2025 !**

---

Chères Consœurs, chers Confrères,

Les membres du Conseil d'administration de l'APBMT vous souhaitent une année 2025 heureuse et en bonne santé, épanouissante sur le plan personnel et professionnel.

L'année 2024 s'est terminée en beauté avec nos Journées Nationales. Nous tenons à remercier chacun d'entre vous pour vos réponses à notre enquête. N'hésitez pas à envoyer vos nouvelles propositions de sujets à aborder lors des prochaines journées nationales sur notre adresse électronique : [info@apbmt.be](mailto:info@apbmt.be).

La préparation des Journées Nationales de 2025 nous mobilise déjà. Nous prévoyons de les organiser à la fin du mois de novembre. Surveillez notre prochain courrier pour plus d'informations !

Le nouvel accord de coalition fédéral sera analysé avec attention pour en évaluer les impacts sur nos missions et nous poursuivrons avec énergie notre plaidoyer autour de notre « note de vision » pour l'avenir.

Ensemble, continuons à promouvoir notre visibilité et à développer nos compétences.

Bonne année 2025 !

Au nom de tous les membres du conseil d'administration

## **Présentations et Posters des Journées Nationales**

---

Les présentations et les posters des Journées Nationales 2024 sont maintenant disponibles sur notre site web ou via ce lien.

[PRESENTATIONS](#)

[POSTERS](#)

## **Appel à la participation à des GLEMs en Flandre**

---

Ce message s'adresse à nos collègues parlant Néerlandais. En effet, du côté francophone, c'est la SSST qui coordonne cette activité avec la SSMG et l'ASMA.

Pour ceux et celles qui, parmi vous, êtes bilingues et intéressés, voici le message :

Depuis de nombreuses années, des collègues médecins du travail participent à des GLEMs de médecins généralistes sur le thème du « retour au travail », de la réintégration, de la force majeure médicale et des nombreux cas qui y sont liés.

La section néerlandophone de l'APBMT a un mandat dans le groupe de pilotage de ces différentes rencontres. Domus Medica facilite le projet.

Aujourd'hui, nous lançons un nouvel appel aux médecins du travail qui souhaiteraient encadrer un tel groupe en Flandre.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Bieke Claesen ([bieke.claesen@uantwerpen.be](mailto:bieke.claesen@uantwerpen.be)) et envoyer votre candidature **avant le 15 février 2025**.

**Une courte session** d'information pour tous les médecins du travail engagés sera organisée **début mars** avec la présentation de la nouvelle présentation PowerPoint.

### Assemblée Générale

---

Notez déjà que notre Assemblée Générale se tiendra le 13 mars 2025 à 20 heures au CESI à Woluwe Saint-Lambert. L'ordre du jour suivra.